



Campaña Electoral 2024:

Fernando Astorga: Consolida el liderazgo de derecha con inmenso despliegue territorial, propuestas claras y cercanía ciudadana

Fernando Astorga Terraza, candidato a Consejero Regional (CORE) por la Provincia de San Felipe, ha demostrado un notable compromiso con la comunidad a través de un despliegue territorial sin precedentes. Recorriendo las seis comunas de la provincia, Astorga ha sido recibido con entusiasmo por los vecinos, quienes valoran su carácter cercano, humano y su genuino interés por mejorar la calidad de vida de la Provincia. Respaldado por el Partido Republicano, Astorga se consolida como un referente del liderazgo de derecha en la Provincia de San Felipe, con propuestas concretas y una trayectoria que destaca por su experiencia política, sin ha-

ber dependido nunca de la política como sustento. A diferencia de muchos políticos tradicionales, Fernando Astorga tiene una historia vinculada al emprendimiento. Junto a su familia, ha sido comerciante en la provincia de San Felipe, lo que le ha permitido comprender de primera mano las necesidades de los emprendedores y las dificultades que enfrentan las pequeñas empresas locales. «Nunca he vivido de la política, siempre he trabajado en el comercio al igual que mi familia. Esa experiencia me ha enseñado la importancia de apoyar a los emprendedores y fomentar el turismo como una vía clave para el desarrollo económico de nuestra provincia», co-

menta Astorga.

Entre sus propuestas más importantes destacan:

1. Fiscalización rigurosa de los recursos públicos: Astorga ha subrayado la importancia de gestionar con eficiencia los fondos públicos, para que estos se traduzcan en beneficios concretos para la ciudadanía. «El mal uso de los recursos genera un déficit que luego intentan cubrir con más impuestos, lo que nos perjudica a todos. Especialmente a las familias trabajadoras y los emprendedores. Mi compromiso es que cada peso se utilice de manera transparente y responsable», señaló.

2. Desarrollo económico y turístico: Con una sólida comprensión de la

realidad local, Fernando plantea que el turismo y el emprendimiento son claves para el crecimiento económico de la provincia. «No existe mejor política pública que el emprendimiento, y en nuestra Provincia tenemos un gran potencial turístico que no ha sido explotado adecuadamente. Impulsar el turismo local no solo traerá más empleo, sino también desarrollo a cada comuna de la provincia», destacó.

3. Fortalecimiento de la seguridad ciudadana: Un tema prioritario en su agenda es la seguridad de los vecinos de la provincia. Astorga propone trabajar en coordinación con las autoridades para fortalecer la seguridad en las calles y los barrios. «La gente tiene derecho a sentirse segura en sus hogares y sus lugares de trabajo. Mi enfoque será impulsar proyectos para mejorar la infraestructura de seguridad, incluyendo más cámaras de vigilancia, iluminación pública y mayor presencia policial, especialmente en sectores donde la delincuencia ha crecido», comentó.

4. Mejora de la infraestructura y conectividad: Astorga entiende que una provincia con buenas conexiones y servicios básicos eficientes es esencial para el bienestar de los habitantes. «Hay que mejorar las rutas, los caminos rurales y los servicios

públicos. Estos elementos son fundamentales para mejorar la calidad de vida y también para atraer más inversión a la provincia, especialmente en sectores rurales que muchas veces son los más olvidados», agregó.

5. Fortalecimiento de la agricultura: La agricultura es una de las actividades clave para el desarrollo de la provincia, y Fernando propone apoyar a los pequeños y medianos agricultores para que puedan prosperar en el actual escenario económico. «La agricultura es parte de la identidad de nuestra provincia y necesita ser potenciada. Voy a promover programas de apoyo a los agricultores que permitan modernizar sus procesos y acceder a nuevas tecnologías», destacó.

Con una trayectoria política que lo ha dotado de experiencia, pero siempre manteniendo su vida en el ámbito del emprendimiento, Fernando Astorga ha logrado consolidarse como una opción sólida y confiable en la derecha local. Respaldado por figuras



Fernando Astorga, candidato a consejero regional por la provincia de San Felipe.

claves como la diputada **Chiara Barchiesi**, el ex consejero constitucional **Antonio Barchiesi**, el líder del Partido Republicano **José Antonio Kast** y un equipo de campaña comprometido, Astorga continúa recorriendo la provincia con un mensaje claro: fiscalizar, desarrollar y cuidar los recursos, sin sobrecargar a las personas con más impuestos.

«Fernando Astorga representa el liderazgo que San Felipe necesita en el Consejo Regional, con propuestas que responden a las verdaderas necesidades de la comunidad y con una visión de futuro que apuesta por el desarrollo económico y la protección de nuestros valores», concluyó la diputada Barchiesi.



Fernando Astorga junto al líder del Partido Republicano José Antonio Kast.